



Claudia Bühlmann  
Rita Hug  
Ulrich Reiter

Gemeinderatspräsidentin  
Frau Monika Greter  
Baumgartenrain 10  
8820 Wädenswil

Wädenswil, 21. November 2016

## **Interpellation betreffend Aufwertung Seegüetli**

Sehr zur Freude der Grünen konnte die Stadt Wädenswil das Seegüetli im Frühjahr 2013 aus einem Privatbesitz erwerben. Die grosse Liegewiese mit direktem Seezugang ist in der Zwischenzeit zu einem beliebten Freizeittreffpunkt für Jung und Alt geworden. Im Sommer bietet sie eine willkommene Ergänzung zum Strandbad mit den limitierten Öffnungszeiten. Dank dem Volleyballfeld steht das Seegüetli auch bei den Beachvolley-SportlerInnen hoch im Kurs.

Im letzten Sommer haben Jugendliche aus Wädenswil das Areal mit einem Kioskwagen am Wochenende zusätzlich belebt. Die Grünen schätzen die Eigeninitiative dieser jungen Initianten sehr, sie bieten eine Attraktion für die Jungen und die Bildungsstadt Wädenswil ohne die öffentliche Hand zu belasten. Die Stadt Wädenswil setzt als Bewilligungsinstanz und als verantwortliche für die Infrastruktur im Seegüetli wesentliche Rahmenbedingungen für den Betrieb des Kioskswagens.

In diesem Zusammenhang stellen die Grünen dem Stadtrat folgende Fragen:

1. Der Seezugang des Seegüetli kann mit einfachen Mitteln verbessert werden. Welche Projekte zur Verbesserung des Seezuganges sind aus Sicht des Stadtrates vorhanden? Wann werden diese umgesetzt?
2. Das Seegüetli hat heute kein WC. Sieht der Stadtrat die Möglichkeit ein mobiles WC vor Ort zu platzieren?
3. Das Seegüetli verfügt momentan nicht über einen Wasser-/Abwasseranschluss. Im Badehaus gibt es ein WC und eine Küche, was darauf hinweist, dass es einen Wasseranschluss gegeben haben muss. Sind diese Leitungen in einem schlechten Zustand oder besteht die Möglichkeit diese zu renovieren? Wo sind die nächsten Anschlüsse ans Wasser-/Abwassernetz vorhanden? Mit welchen Kosten wäre bei einem Anschluss zu rechnen? Wann könnten diese Anschlüsse realisiert werden?
4. Das Seegüetli verfügt über zahlreiche kleinere Gebäude. Welche Verwendung plant der Stadtrat für diese Gebäude und das Bootshaus? Sind dazu umfangreiche Renovationsarbeiten notwendig?

Die Fraktion der Grünen dankt dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Interpellation.